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ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2013-14年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2036回例会 2014-4／15（火）天気（晴れ）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM 12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」  

会長挨拶 　皆さんこんにちは。久しぶりの
通常例会であります。政治の方は
混迷しておりますけれども、フラ
ンスのピエール・スイリ氏という
ジュネーブ大学の教授は、今の日
本の停滞の原因は積極的に独自の
未来モデルを創造してこなかった
ことにある。と、鋭く言っており

ます。さらに福沢諭吉は、「文明論之概略」の中で、
あらゆる人間関係が力の大小で序列化され、日本文明
を貫く病理と指摘したが、権力に従順すぎる。中世の
日本では、領主、農民、僧侶、町衆などあらゆる階層

で、共通の困難な課題に立ち向かう自立的集団「一
揆」が結成され、社会を根本的に動かすダイナミズム
があった。日本には、時代の課題に鋭く反応してきた
伝統があり、江戸幕末、明治、大正、戦後まで自発的
な改革のエネルギーが躍動していた。それが1980年
代頃から消滅しはじめ、各階層の指導者たるべき
エリート達が、社会改革の責任を果たしてこなかった
のが大きな原因である。と、ピエール氏は言ってい
ます。
今からでも大いに考えるべきだと思います。
　本日は６時30分から中津へ参加されました方々の
反省会が行われます。宜しくお願いいたします。

　
　先週は職場例会ということで宮舘委員長、青山委員長
大変ありがとうございました。本日も新しい会員の方が
みえております。佐藤直人さんです。
　来週22日の例会は霞城公園での花見例会となります。
親睦活動委員長からこの後お話があると思います。
　中津ロータリークラブ60周年記念式典参加のお礼状が
クラブに届いております。なお、当クラブのお土産は、
最終例会で皆様に振舞いさせて頂きたいと思います。

幹 事 報 告 寺﨑　利彦 副幹事

ソン・メイランさんに
米山奨学金の贈呈

親睦活動委員会　太田幸一郎君
　４月22日の花見例会のご案内。
　４月の会員誕生日は、日下部功夫君、寺﨑利彦君、川合賢助
君、佐々木吉嗣君、神﨑祐子君、金子靖二君の6名です。

　ニコニコBOX　髙梨　英吉 君
　寺崎　利彦君　誕生祝ありがとうございました。
　金子　靖二君　誕生祝ありがとうございました。
　佐々木吉嗣君　誕生祝ありがとうございました。
　日下部功夫君　誕生祝ありがとうございました。突発性難聴がよ

くなりません。先日名古屋で学会があり行ってき
ました。これからも宜しくお願いします。

　長谷部成昭君　４月６日に孫が生まれました。
　三沢　　寛君　四国の友人と二十数年ぶりに会いました。蔵王の

雪を見て喜んで帰りました。
　松田　勝彦君　佐藤君入会ありがとうございます。中津楽しかっ
　　　　　　　　たです。
　長沢　一好君　４月23日で結婚記念40周年を迎えます。
　武田　秀則君　中津60周年記念祝賀会で最上川舟唄を歌わさせて

頂きました。

委員会報告

新入会員の紹介

　　   　　　　　   　　　
スポンサー　松田　勝彦 君
新入会員

　佐藤　直人 君
山形プロパティ
マネジメント㈱
代表取締役



本日出席・前回修正出席

4月15日の
食事です。
15日の15日の

食事です。

今回のお食事は…会員総数
本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

5６名
5５名

３７名
４３名 100.0％４３名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形東）川合　賢助　　木村　政則　　渋谷　一男　　東内　修司
　　　　　土屋　　瞬　　坂入　文人　　菊川　　明

月間卓話月間卓話

林　　　　　正 君
雑誌・広報委員長

広報の役割について広報の役割について広報の役割について広報の役割について

金　田　亮　一 君
会報委員会

　本日は、月間卓話ということで「広報の役割について」
少しお話したいと思います。最近、インターネットで医学
情報を見ておりましたら、放射能に原発の被害を受けた子
供たちの治療に専念した日系二世のドクター須藤医師の紹
介がありました。戦後、アメリカのヒューストンにM.Dア
ンダーソンという癌の治療病院があり、小児癌の治療を一
生懸命やっていたということです。ドクター須藤の功績を
讃えいまだにヒューストンの人たちは、顕彰し業績を讃え
ているという話です。実は、私が1960年にその病院に癌の
研究で行っておりまして、ドクター須藤に大変お世話にな
りました。そんなことでだいぶ前の話がネットで提供され
ているということで、驚いております。ネット情報の捕ま
え方に感銘いたしました。
　広報の役割というのは、ネットでロータリーを調べてみ
ましたら、広報委員会の手引きというのがありました。各
委員会の活動状況をよく連絡しながら観察し、理解しそれ
を会員に広く広報しなさいということです。そのためには、

各委員会と一緒にお付き合いしなければいけない。クラブ
の会長・幹事・理事役員・地区役員などからもお話を伺わ
なくてはいけないという大変な仕事なのです。広く皆さん
の活動をよく理解しながら、会員同士に限らずむしろ一般
の方に広くお知らせしなさいということのようです。方法
としては、ホームページなどのネット情報としてお知らせ
するのも１つだと思います。手引きに細かいことがたくさ
ん書いてあります。世界平和にまで及ぶわけです。RIで
やっているポリオ撲滅まで広げていこうということです。
これは、ロータリー全ての活動をよく研究し理解しながら、
各地域の特性に応じてクラブの活動を紹介するように努め
なければならないという事ですから、会員各位のご協力と
若い方の活発な活動のご協力を得ないといけないと思って
おります。今年度松田会長の下、活発な活動をされており
ます。ロータリーの友に寄稿されるようなことがあれば写
真を添えて投稿していただきたいと思います。最後にロー
タリーの友今月号を雑誌月間ですので是非お読み下さい。

　本日は、会報の役割ということでお話したいと思います。
会報は会議の議事録のようなものであると捉えておりまし
て、毎回内容を記録に残すことが一番の狙いであり、皆さ
んの情報収集に役立つツールとなります。一般的な会報と
は意味合が違い議事録的に活用して頂きたいと考えており
ます。新入会員の方が配属される委員会は、おおかた会報
委員会か親睦活動委員会になります。理由は、色んな形で
皆さんと接する機会が多く早く会員を覚える事ができ、
色々な方とお話をすることで早くクラブに馴染んでいただ
き、クラブを理解するのに役立つと思います。
　会報は次週の例会には皆さんのボックスに入れておくよ
うになっております。委員の方は時間がない中で写真担当、

ニコニコ担当、卓話担当と分担作業で作成しております。
数年前までは、委員長がほぼひとりで作成していた時もあ
りましたが、昨年あたりから分担作業が定着しているよう
です。
　昨年幹事をさせていただきましたが、入会して５年にな
りますが会報を年度毎ファイリングしております。大変役
立たせていただきました。クラブを理解できましたし、何
をしなければならないかなど参考にさせていただきました。
新入会員の方は是非ファイリングして手元に置いて、自分
の役割、これから役員、幹事となられるでしょうから、そ
の時にきっちり仕事が出来るようにしていただければと思
います。


